

みらい & ひかり



令和6年12月

サツマイモ クッキング！(11/28)

10月15日に収穫したサツマイモを、「茶巾絞り」と「蒸しパン」にして食べました。2年生は、茶巾絞りを昨年作ったので、その経験を生かし、手際よく調理を進めながら1年生の手本になっていました。ピーラーで皮をむいたり、包丁でイモを切ったりする際には、「手を切らないように気をつけてね」「猫の手でやるといいんだよ」とアドバイスをしていました。1年生も、徐々に道具の扱い方に慣れ、2年生と協力して作業を進めることができました。ケガをすることなく、美味しい茶巾絞りができました。片付けまで上手にでき、立派でした。



みんなで、ちやきんしぼりやむし
パンをつくって、たのしかったです。

感謝の会を開きました～12/17～

18日(水)に畑の先生をお招きし、感謝の会を開きました。まず、4限に収穫したサツマイモを使って蒸しパンを作りました。クッキングは経験済みなので、包丁も上手に扱い、協力して作ることができました。昼休みには、黒板にプログラムや絵を描き、クリスマスの飾りを掲示しました。また、前日に進行役などを分担し、担当の言葉を考え、リハーサルをして本番に臨みました。

5限の感謝の会では、畑の先生に感謝状を贈呈した後、手作り蒸しパンを食べました。そして、野菜栽培の記録写真で作ったムービーの上映会を行いました。野菜の成長の様子やお手伝いをしていただいた方への感謝の気持ちが伝わるように、字幕を入れたり声を入れたりしながら工夫して作りました。個々に作成したムービーは、最近覚えたとは思えないくらいの仕上がりで、とても感心しました。冬休みにタブレットを持ち帰りますので、ぜひ家族の皆さんでご覧ください。

会食後は、生活科で作ったドングリや松ぼっくりを使った玩具で遊びました。ドングリコースや迷路、けん玉などを一緒に楽しんでもらいました。最後に、畑の先生からも一言いただき、感謝の会を終了しました。みんな楽しんで、感謝の気持ちを伝えることができた素敵な会となりました。

